

Wir sind die



- Klasse 1



In unserer Eulenkasse sind ein Mädchen und sieben Jungen. Frau Bröer, Herr Busch und Frau Groneberg sind unsere Lehrkräfte. Außerdem macht Frau Potrykus in unserer Klasse ihr Referendariat.



Zusätzlich unterstützen uns zwei Integrationskräfte im Schulalltag.

Besonders gerne bewegen wir uns mit Eule Oscar zur Musik, malen, kneten oder puzzeln. Auf dem Schulhof klettern wir auf dem Klettergerüst, schaukeln oder fahren mit den Dreirädern. Auch das Schwimmen im Schwimmbad macht uns richtig viel Spaß!

